

Policía investiga las causas de la caída y muerte de un transeúnte frente a tiendas Ripley

Gran conmoción provo la mañana de ayer la caída de un hombre de casi setenta años, quien tropezó con una barrera que impedía el paso en plena esquina de Vivar con Tarapacá, frente a la tienda Ripley.

En ese lugar se lleva a cabo obras en un sector de la vereda, donde había un hoyo profundo, el que fue resguardado con cinta plásticas que avisaban del peligro, pero afirmada por cuatro fierros de construcción.

El capitán de Carabineros, Diego Orellana, Subcomisario de los Servicios de la Primera Comisaría de Iquique, dio a conocer parte de los hechos, que dejó como consecuencia una víctima fatal de aproximadamente 66 años: “los hechos ocurrieron entre las calles Vivar y Tarapacá, donde habían unas

reparaciones de una empresa contratista, cuando el hombre de 66 años de edad, por razones que se están investigando, cayó encima de unos fierros de aproximadamente un metro de altura, que se encontraban en el lugar, lo que le ocasionó un corte profundo en la zona abdominal y a raíz de esas lesiones provocadas por los fierros, el adulto mayor resultó con graves lesiones que obligaron a llamar ambulancia del SAMU, cuyos profesionales decidieron llevarlo al hospital de Iquique, donde falleció. El capitán Orellana señaló que Carabineros resguardó el sitio del suceso, auxilió a la víctima y realizó la recepción de la denuncia. “ El fiscal de turno dio instrucciones para que la Brigada de Homicidios de la PDI iniciara las diligencias investigativas”, precisó el oficial de la policía uniformada..

